
Nach Meinung von Schulleiter Teubler sind die Universitäten nicht auf den Massenandrang 
ausreichend vorbereitet, wenn in 2013 die Doppeljahrgänge G8 und G 9 ihr Studium aufnehmen. 
Aller Voraussicht nach käme es zu verlängerten Studienzeiten. Er befürchtet, dass G 8-Schüler an 
Universitäten möglicherweise Verzögerungen beim Studium hinzunehmen hätten.  
 
Herr Schmidt-Kroth regt an, auf die Informationsveranstaltung zur Gemeinschaftsschule am 14.04.2011 in 
der gesamten örtlichen Presse hinzuweisen. Amtsleiter Keuenhof führt aus, das Pressemitteilungen 
regelmäßig nach einem Verteiler an alle Presseorgane vor Ort geleitet werden. 


